

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti dan telah dibahas pada Bab IV dengan judul penelitian **“TINJAUAN HUKUM ISLAM TERHADAP PENAMAAN MENU MAKANAN YANG MENGANDUNG KATA SARKASME DI WILAYAH KABUPATEN KUDUS”** maka diperoleh kesimpulan data sebagai berikut:

1. Strategi pemasaran dengan menggunakan nama-nama yang mengandung kata sarkasme pada makanan menjadi sebuah ide dan inovasi yang cukup untuk meningkatkan daya minat pada konsumen. Dalam menggunakan nama-nama yang unik dan berbeda dari yang lain akan menjadi sebuah ciri khas yang dimiliki oleh tempat makan yang menjualnya. Penggunaan nama yang berbeda dari yang lain ini menjadi bahan promosi dalam meningkatkan usaha utamanya dalam meningkatkan penjualan dengan ciri khas dengan rasa yang unik dan berbeda.
2. Penggunaan nama-nama yang mengandung kata sarkasme seperti syetan di wilayah Kabupaten Kudus lebih baik untuk dihindari penggunaannya. Makanlah makanan yang halal dan baik agar mendapat kebaikan dari apa-apa yang dikonsumsi oleh tubuh. Belum ditemukannya hukum pasti terkait penggunaan nama-nama yang tidak lazim seperti syetan ini akan lebih baik untuk dihindari. Sebab nama merupakan sebuah do'a dan dalam hadis juga telah dijelaskan jika lebih baik untuk menggunakan nama-nama yang baik baik dari nama itu sendiri atau maknanya. Dalam hadis Riwayat Tirmidzi

كان رسول الله صلى الله عليه و سلم يغير الإسم القبيح إلى
الإسم الحسن رواه الترمذي

Artinya: “Sesungguhnya Rasulullah shalallahu ‘alaihi wa sallam merubah nama-nama yang jelek menjadi nama-nama yang baik.” (HR. AT-Tirmidzi).

B. Saran

1. Bagi penjual atau pihak pemilik usaha tempat makan yang menjual makanan dengan menggunakan nama-nama yang mengandung kata sarkasme ini untuk lebih baik mengubah nama-nama yang kurang baik menjadi nama-nama yang baik, dalam segi nama maupun makna yang terkandung didalamnya. Selain itu hendaklah mengetahui akan hukum-hukum dalam penggunaan nama yang mengandung kata sarkasme ini lebih teliti lebih dalam. Meskipun makanan yang dijual adalah makanan yang halal akan tetapi alangkah lebih baik jika nama yang digunakan untuk menamai makanan tersebut merupakan nama yang baik pula.
2. Bagi para konsumen untuk lebih teliti lagi dalam membeli sesuatu terlebih tentang makanan yang akan dikonsumsi oleh tubuh. Apapun yang masuk kedalam tubuh tentu akan mempengaruhi tubuh itu sendiri, maka kehati-hatian dalam memilih sesuatu seperti makanan harus sangat di perhatikan dengan baik.

C. Penutup

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah dan inayahnya sehingga peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi ini dengan baik dan tepat waktu. Shalawat serta salam selalu turunkan kepada junjungan Nabi besar Nabi Agung Nabi Muhammad SAW sehingga Allah SWT memberikan kelancaran serta kemudahan bagi peneliti dalam menyelesaikan tugasnya.